

Expansión

El IPC sube en febrero al 2,8%

Los precios volvieron a la senda inflacionista en febrero. EL IPC (índice de Precios de Consumo) creció una décima el mes pasado hasta una tasa interanual del 2,8%.

13.03.2013 - Expansión.com

<http://www.expansion.com/2013/03/13/economia/1363161856.html>

En términos intermensuales, el incremento fue del 0,2%, tras el retroceso del 1,3% del mes anterior.

Según informó este miércoles el Instituto Nacional de Estadística (INE), los grupos con mayor influencia en esta variación de la tasa anual fueron transporte (con un 2,8% más), medicina (un 12,9%) y ocio y cultura (un 1,3%).

La tasa anual de la inflación subyacente (índice general sin alimentos no elaborados ni productos energéticos) aumentó una décima y se situó en el 2,3%.

El Índice de Precios de Consumo Armonizado (IPCA), una variable que se usa para comparar con otros países de la Unión europea, situó su tasa anual en el 2,9%, con lo que aumenta una décima respecto al mes de enero.